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Основная часть храма, восточная, сразу была закрыта, сделали бетонный пол, внутри уже
было всё, не было только света. Снаружи – не было крыши, куполов, крестов на храме,
шпиля. Не было ограды и асфальта. Пол в храме делали буквально накануне – при входе в
храм была метровая «яма», то есть не было никакого покрытия, только песок. Мы всё
выравнивали, было уложено порядка 50 тонн песка, бетон, растяжка, арматура. Когда
привезли арматуру, носить её помогали местные жители, даже бабушки. По сути, не
только мы, но и сам народ начинал всё здесь. Всю последнюю неделю мы делали
иконостас, временный амвон, вешали иконы, собирали свечной ящик. Потом до осени
сделали свет, в том же году поставили купол над центральной частью храма, позже
появился шпиль на колокольне.

Возглавлял первое богослужение благочинный, сослужили ему отец Игорь Горячев, я и
отец Сергий Себелев, который, собственно, осенью 2011 года передал этот приход мне –
он был настоятелем до меня. Это было попразднство Вознесения Господня, мы служили в
белых облачениях, это было символично: первое богослужение в храме – с чистого листа.

То первое богослужение собрало немало людей. Это связано в том числе и с тем, что на
него приехали прихожане Тихвинского храма. Мало кто знал, что здесь открыт храм, и я,
тогда служивший в Тихвинском храме, объявил там, что будет служба в Знаменском
храме. И люди пришли. Уже потом богослужения стали регулярными, и храм обрёл своих
прихожан. Конечно, часть людей пришла к нам из других храмов – кому-то оказалось
удобнее сюда ездить. Остались здесь, в основном, местные жители – я помню, как они
ждали, когда наконец здесь будет служба.

Помню, как ещё будучи настоятелем храма в Кременье, я приезжал в Городище и звал
людей в тот храм, а они неодобрительно смотрели на меня: «Зачем нам Кременье, когда у
нас свой храм есть!» Конечно же, все эти люди остались прихожанами нашего храма.

священник Тихон Тимохин

9 ЛЕТ ПОД СВОДАМИ ХРАМА
С Л О В О  Н А С Т О Я Т Е Л Я

27 мая 2012 года в нашем
храме было первое в новой
истории богослужение. Утром
мы совершили молебен с
освящением воды – его
возглавил благочинный
Ступинского округа
протоиерей Евгений Ряполов.
Потом была совершена первая
Божественная Литургия. С
этого дня началось регулярное
богослужение в нашем храме.
Сначала по субботам, позже
добавилось и воскресенье. 27
мая 2012 года было
воскресенье, я помню, после
него была Троицкая
родительская суббота.



С 4 по 6 июня состоялась паломническая поездка нашего
храма к святыням Нижегородской и Владимирской областей,
по одному из самых любимых прихожанами маршрутов –
Арзамас-Дивеево-Муром. В это путешествие в первые
выходные лета отправились 46 наших паломников.

Утром 5 июня паломники прибыли в город Арзамас, где в
Николаевском женском монастыре хранится чудотворный
образ Божией Матери «Избавление от бед страждущих».
Поклонившись этой святыне, паломники направились в
Дивеево и по пути заехали в деревню Цыгановка, чтобы
искупаться в святом источнике преподобного Серафима
Саровского. Затем все были заселены в гостиницы села
Дивеево. По традиции, у наших паломников были ровно сутки
свободного времени для самостоятельного посещения Свято-
Троицкой Серафимо-Дивеевской обители. За это время гости
монастыря посетили храмы, поклонились мощам
преподобного Серафима Саровского, святых Дивеевских
мучениц Пелагеи, Параскевы и Марии, преподобных
Дивеевских жён Александры, Елены и Марфы и других святых,
помолились на богослужениях, искупались в святых
источниках. По завету преподобного Серафима Саровского
паломники с молитвой прошли по святой дивеевской Канавке
Пресвятой Богородицы.

Воскресное утро для всех наших паломников началось с
Божественной литургии в Дивеево. Гости обители смогли
исповедоваться и причаститься Святых Христовых Таин: были
и те, кто впервые в своей жизни принял участие в этих
Таинствах. Насыщенное и молитвенное время в Дивеево
прошло незаметно.

В тот же день паломники посетили город Муром, Свято-
Троицкий, Благовещенский и Спасо-Преображенский
монастыри, где поклонились чудотворному образу Божией
Матери «Скоропослушница» и мощам святых благоверных
князей Петра и Февронии, а также благоверных князей
Константина, Феодора и Михаила. В Ступино наши
путешественники вернулись поздним вечером, исполненные
благодати и радости от совершённого паломничества.

ЛЕТНЕЕ  ДИВЕЕВО

сопровождающая поездки Марина Мамонтова
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«ОДИН & ОДИН»
Д Е Н Ь  З А Щ И Т Ы  Д Е Т Е Й  В  С Т У П И Н О

Он передал собравшимся благословение и наилучшие пожелания благочинного
Ступинского церковного округа протоиерея Евгения Ряполова и обратился к участникам
праздника со словами поздравления: «Сегодняшний праздник – первое в нашем городе
торжество, на котором мы чествуем те семьи, где родились двойняшки и тройняшки.
Хотелось бы пожелать всем вам, чтобы вы не забывали о Боге. Бывает трудно и с одним
ребёнком, а когда их двое или трое – вдвойне сложнее. Но несмотря ни на что, если в нашей
душе есть стержень, когда мы с вами твёрдо знаем, что над нами есть Бог, и именно Сам Бог
не случайно даёт нам и двоих, и троих детей, то все сложности легко преодолеваются. Когда
я совершаю Таинство Крещения у себя на приходе, иногда шучу с молодыми родителями: «Жду
вас ещё у себя со следующим малышом, а лучше – с двойняшками!». Конечно, это шутка, но
иногда она сбывается. Мы с вами знаем, что и один, и два, и три ребёнка – это милость
Божия, и благословение Божие на то, чтобы мы с вами ещё больше усилий приложили для
воспитания наших детей. А вам, детки, я желаю, чтобы вы были послушными своим
родителям и радовались тому, что вас в семье много, чтобы в ваших семьях было счастье, и
чтобы благословение Божие пребывало надо всеми вами!».

30 мая в Библиотечном центре «Собеседник»
города Ступино прошёл праздник,
посвящённый Дню защиты детей и
международному дню двойняшек и
тройняшек. Организовали мероприятие
студия праздников «Морковка», АНО
«МногоНас-Ступино», ведущей праздника
стала многодетная мама Наталья Сельге. На
мероприятие были приглашены семьи, в
которых родились близнецы. Поздравить их
пришли член Совета депутатов г.о. Ступино
Л.Н.Макаренко, помощник депутата
Московской областной Думы А.А.Голубева
Юрий Журин, председатель Ступинского
отделения Союза женщин Подмосковья
О.П.Хмелевская, а также настоятель нашего
храма священник Тихон Тимохин.

https://znamenhram.ru/?page_id=10983


МОЛЕБЕН  В  ИОАННО-

ПРЕДТЕЧЕНСКОЙ  ЧАСОВНЕ

7 июня, в день третьего обретения главы Пророка, Предтечи и
Крестителя Господня Иоанна, в Иоанно-Предтеченской
часовне на кладбище «Старая Кашира» был совершён молебен
с акафистом Иоанну Предтече. Помолиться небесному
покровителю часовни в день его памяти приехали прихожане
и сотрудники нашего храма и часовни.

По окончании богослужения настоятель нашего храма священник Тихон Тимохин
поблагодарил всех собравшихся за совместную молитву и поздравил с днём памяти честного
славного Пророка Иоанна. Затем была совершена лития об усопших.

МОЛЕБЕН  В  ДЕТСКОМ
САДУ  «РОСИНКА»

3 июня настоятель нашего храма
священник Тихон Тимохин посетил
детский сад «Росинка» города
Ступино. Здесь был совершён
молебен, а затем окропление
помещений. На богослужении
молились сотрудники детского сада.
По окончании молитвы отец Тихон
поблагодарил их и пожелал Божией
помощи в деле воспитания детей.

https://vk.com/id9174533
https://vk.com/id9174533
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2 мая, в первый день Пасхи, наш храм пригласил всех подняться на колокольню и
позвонить в колокола. Для участия в мероприятии необходимо было записаться
заранее – желающих оказалось много. Среди них – сотрудники и постоянные
прихожане, добрые друзья храма и гости с других приходов.

В сопровождении звонаря Анастасии Блиновой участники пасхальной акции
поднимались на колокольню, осматривали окрестности, любуясь прекрасными
видами на Старую Каширу и Городище, а также город Каширу по ту сторону Оки.
Затем Анастасия приглашала гостей к колоколам, объясняя, что звон, как и всякое
дело в храме, начинается с молитвы. Далее всех участников пасхальной акции
ожидал небольшой инструктаж – и через некоторое время раздавался
осторожный, но радостный звон. Гости храма радовались своим первым успехам в
колокольном звоне, делали фото на память, задавали вопросы об устройстве
звонницы и правилах церковного звона. В завершение встречи Анастасия
показывала собравшимся свои навыки, а также играла на подзвонных колоколах
«Христос Воскресе».

Спустившись с колокольни, все участники пасхальной акции от души благодарили
Анастасию за возможность позвонить в колокола. На память все звонившие
получили в подарок золотистые картонные колокольчики с надписью «Знаменский
колокол».

ПАСХАЛЬНЫЕ ПЕРЕЗВОНЫ
В П Е Р В Ы Е  Н А  Н А Ш У  К О Л О К О Л Ь Н Ю  С М О Г Л И  П О Д Н Я Т Ь С Я  В С Е  Ж Е Л А Ю Щ И Е

Г л а в н ы й  р е д а к т о р :  с в я щ е н н и к  Т и х о н  Т и м о х и н
О т в е т с т в е н н ы й  р е д а к т о р :  А н а с т а с и я  Б л и н о в а

https://vk.com/blinuwa

